

PARA DIVULGACIÓN INMEDIATA

Contacto con los medios de comunicación: Kiran Herbert, Gerente de Comunicaciones Estratégicas, Departamento de Vivienda y Servicios Humanos del Condado de Boulder, kherbert@bouldercounty.gov, 303-413-7556

PARA DIVULGACIÓN INMEDIATA

El Condado de Boulder publica los resultados de la encuesta del Programa de Casas Móviles Saludables y Resilientes

- Los residentes de las comunidades de casas móviles de Longmont y Lafayette participaron en una encuesta comunitaria para garantizar que los fondos del condado se distribuyan equitativamente.
- La encuesta recibió un total de 252 respuestas, recabadas tanto en línea como de puerta en puerta.
- La mayoría de los encuestados (59%) afirmaron que el estado de su vivienda era regular (34%) o malo (25%). Casi todos los encuestados afirmaron que sus casas necesitaban múltiples reparaciones.
- Para recibir esta información en otro idioma, envíe un correo electrónico a HHSCommunications@bouldercounty.gov.

Condado de Boulder, Colorado. El Condado de Boulder ha dado a conocer los resultados de una encuesta comunitaria en la que se exponen las prioridades, necesidades y grado de satisfacción de los residentes con respecto a la vida en los parques locales de casas prefabricadas y móviles. La encuesta fue diseñada para asegurar que los fondos del Programa de Casas Móviles Saludables y Resilientes se distribuyen de manera justa y eficaz, atendiendo a las diversas necesidades de los que viven en casas prefabricadas y móviles.

Las encuestas, distribuidas en julio, agosto y septiembre de 2023 en los parques de casas prefabricadas y móviles de Longmont y Lafayette, recibieron 252 respuestas de residentes que representaban una muestra representativa diversa del condado de Boulder. En la encuesta se recabó información sobre las reparaciones necesarias en las viviendas, la situación de los propietarios, los problemas de transporte, los servicios públicos y el posible interés en adquirir el parque de casas móviles para que pasara a ser propiedad de los residentes. Además, se evaluaron la infraestructura del parque y la accesibilidad de los espacios comunitarios.

Para crear y distribuir la encuesta, el Departamento de Vivienda y Servicios Humanos del Condado de Boulder se asoció con el Departamento de Geografía de la Universidad de Colorado y Promotoras de Salud de El Centro AMISTAD. Los encuestadores fueron de puerta en puerta a recabar opiniones de primera mano sobre el estado de las residencias de casas móviles y las zonas comunes. Además, se distribuyeron encuestas impresas y en línea, tanto en inglés como en español.

Resultados principales:

La mayoría de los encuestados (59%) identificaron el estado de su casa como regular (34%) o deficiente/malo (25%). Casi todos los encuestados identificaron más de un aspecto de la casa que era necesario reparar.

Una abrumadora mayoría de los encuestados son propietarios de sus viviendas (90%), porcentaje que se mantiene relativamente constante cuando se compara con la antigüedad de la vivienda. En cuanto a las oportunidades de compra de terrenos comunitarios, más del 80% de los encuestados se mostraron interesados en que su comunidad comprara los terrenos del parque si el propietario actual los vendiera.

Casi el 70% de los encuestados identificaron un ingreso familiar anual por debajo de \$40,000 y solo el 9% tienen un ingreso familiar anual de más de \$60,000 (el ingreso familiar medio en el condado de Boulder es de \$92,466).

Además de identificar la necesidad de mejorar la infraestructura y reparar las viviendas, los encuestados señalaron la dificultad de poder pagar el alquiler del lote y los servicios públicos, así como una incapacidad general para cubrir otras necesidades básicas. Esto era particularmente cierto para los hogares con personas jubiladas con ingresos fijos y/o los hogares con un ingreso familiar anual inferior a \$20,000.

“Estamos muy contentos de trabajar con los residentes para llevar más recursos a los parques de casas prefabricadas y móviles del condado de Boulder”, comentó Francisco Padilla, gerente del programa de parques de casas móviles del Departamento de Vivienda y Servicios Humanos del Condado de Boulder. “Informarnos de lo que los residentes necesitan con respecto a sus hogares (incluidos los obstáculos a los que se enfrentan), es fundamental para ayudarnos a averiguar cómo lograr que estas comunidades prosperen”.

Además de la encuesta, el Condado de Boulder ha estado recopilando ideas y comentarios mediante conversaciones comunitarias y ferias de recursos con los residentes que viven en parques de casas móviles, incluidos los de las áreas no incorporadas como San Lázaro, Table Mesa y Sans Souci.

El Programa de Casas Móviles Saludables y Resilientes utilizará los resultados de la encuesta para informar su planificación estratégica y sus procesos de toma de decisiones con el fin de asegurar que los recursos se destinen a atender las necesidades y prioridades más apremiantes de la comunidad. Además, la organización trabajará con los residentes y los grupos interesados para desarrollar y aplicar planes de acción que aborden los problemas identificados.

Para obtener más información sobre los resultados de la encuesta y los planes de futuro, visite <https://boco.org/ProgramaDeCasasMoviles> o póngase en contacto con Francisco Padilla en fpadilla@bouldercounty.gov.

Acerca del Programa de Casas Móviles Saludables y Resilientes:

El Programa de Casas Móviles Saludables y Resilientes se centra en la reparación y rehabilitación de casas móviles y prefabricadas en el condado de Boulder usando una combinación de 5 millones de dólares provenientes del fondo del American Rescue Plan (ARPA) y 2 millones de dólares del fondo Community Development Block Grant Disaster Recovery (CDBG-DR). Este es un programa conjunto con la ciudad de Boulder que incluye esfuerzos para mejorar las medidas de salud y seguridad, la eficiencia

energética y la accesibilidad. En la actualidad el programa lleva a cabo un proyecto piloto de reparación de viviendas en el parque de casas móviles de Columbine y pronto se extenderá al resto del condado. Actualmente se aceptan solicitudes en [Boulder.colorado.gov/healthy-and-resilient-mobile-homes-program](https://boulder.colorado.gov/healthy-and-resilient-mobile-homes-program).

Acerca de la Vivienda y Servicios Humanos del Condado de Boulder:

El Departamento de Vivienda y Servicios Humanos del Condado de Boulder (BCDHHS) es una organización de servicios integrados compuesta por 525 personas, dedicada a conectar a individuos y varias generaciones de familias con un amplio espectro de recursos. En un promedio de 12 meses, BCDHHS conecta a más de 110,000 personas con servicios que brindan asistencia con alimentos, vivienda, cobertura de salud, cuidado de niños, seguridad, educación y desarrollo de habilidades, apoyo para padres y mucho más. Visite www.BoulderCountyHHS.org para obtener más información.

###